

# ZONE

## Bentuk Suport Kepada Insan Pers, Kapolres Bitung Siapkan Hadiah Bagi Pembuat Berita Terbanyak

Abdul Halik Harun - [BITUNG.ZONE.CO.ID](http://BITUNG.ZONE.CO.ID)

May 13, 2023 - 12:13



*Kapokres Bitung AKBP Tommy Bambang Soiusa SIK Bersama Kasa Lantas Bitung*

BITUNG - Lewat Jumat Curhat, Bitung Baku Dapa Bersama Polres Bitung dengan Take Line "Curhat Jo dengan Torang, Baku Malendeng Jaga Bitung Tetap Aman," Kapolres Bitung, Tatap muka dan berkenalan dengan para insan Media Biro Bitung. di Yunita Hill Cafe and Resto Bitung.

Kapolres meminta para insan Media berkolaborasi, saling mendukung

bekerjasama dalam menindak lanjuti segala hal yang bersentuhan dengan hukum yang terjadi di masyarakat. Pun berharap untuk segera melaporkan jika ada hal-hal yang terjadi di masyarakat agar bisa secepatnya bisa ditindaklanjuti.

" Saya berharap kepada teman-teman wartawan agar jika ada hal yang melanggar aturan hukum yang terjadi baik itu kriminal ataupun lainnya segera melaporkan, langsung kepada Saya agar bisa saya Tahu supaya segera untuk ditindak lanjuti.," Kata Kapolres Jumat (12/05/2023)

Selain itu, Kapolres yang juga didampingi, Kasat Lantas, Kasat Binmas, Kasat Reskrim, Kasat Intelkam dan Kasie HuMas, Kasie Propam serta sejumlah Personil Anggota Polres Bitung, pun menuturkan ingin selalu membangun hubungan baik dan menjalin komunikasi bersama para media.

Delain itu Dirinya juga mengatakan akan selalukan mensuport tugas para Media, dan mengajak para insan Pers untuk bersinergi, bersama-sama baik dalam suka maupun duka.

Menjelang Moment 01 Juli Hari Bhayangkara dirinya menyiapkan hadiah bagi Wartawan yang paling banyak membuat Berita yang berkaitan dengan Kepolisian Resor (Polres) Bitung, dimana hadiahnya akan diserahkan di tanggal 01 Juli.

" Saya akan memberikan hadiah kepada Wartawan yang membuat Berita terbanyak terkait Polres Bitung, mulai Peringkat 1 hingga 5, yang hadiahnya akan diserahkan pada hari Bhayangkara tanggal 01 Juli Nanti," ini sebagai bentuk Suport kepada teman-reman Media," ungapnya, Seraya mengatakan kegiatan tata muka ini akan dilaksanakn berkelanjutan setiap bulannya.

" Nanti kita akan jadwalkan setiap bulannya untuk dilaksanakan kegiatan ini bersama temab-reman Media," tuturnya. (AH)